

**Persönliche Erklärung von Stadtrat Timo Gedlich (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) in der Stadtratssitzung am 05.11.2015 nach TOP 6.30 „Änderung des Geltungsbereiches und Auslegung des Entwurfs zum vorhabenbezogenen B-Plan Nr. 341-3.1 „Fachmarktzentrum Brenneckestraße“ (DS0400/15)**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

ich möchte formell Einspruch gegen die Redezeitverordnung einlegen. Wir haben jetzt einen weiteren anderen Präzedenzfall geschaffen, den Präzedenzfall, dass die Redezeitverordnung gegen ein Urteil des Verwaltungsgerichtes verstößt. Ich konnte mich nicht weiter an der Diskussion beteiligen. Wie Sie wissen, habe ich in der letzten Stadtratssitzung gesagt, dass ggf. der Beschluss unwirksam sein könnte. Damit müssen Sie dann auch leben. Auch den Beschluss, den wir eben gefasst haben, weil ich mich nicht mehr beteiligen konnte. Dies wollte ich hiermit nochmal mitteilen. Gegen die Redezeitvorordnung werden wir juristisch vorgehen.

Es gilt das gesprochene Wort!

gez. Timo Gedlich  
Stadtrat